
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     「池子(横浜市分)接収地返還促進金沢区民協議会」の 

      陳情書提出について 
 

 

 「池子（横浜市分）接収地返還促進金沢区民協議会」（会長 横井 正巳）は、従来か

ら「池子住宅地区及び海軍補助施設（横浜市分）」の早期返還等を関係政府機関に要望し

ておりますが、本日（平成２２年１２月１日）、防衛省等に対し、「陳情書」（裏面）を

郵送等により提出しましたので、お知らせいたします。 

 

 

 

 ＊ 「池子（横浜市分）接収地返還促進金沢区民協議会」 

     昭和４７年８月１日発足 

     ３１団体及び顧問８名（金沢区選出の県議会議員、市会議員）で構成 

 

 

 ＊ 陳情書の提出は、今回で３７回目 

 

 

 ＊ 陳情書提出先 

 

     外 務 大 臣  前 原 誠 司  様 

 

     防 衛 大 臣  北 澤 俊 美  様 

 

     南関東防衛局長  深 山 延 暁  様 

 

 

 ＊ 陳情書 

   裏面のとおり 

 

 

 

 

 

お問い合わせ先 

金沢区 区政推進課長  永木 宏一郎  Tel 045-788-7720 

（池子（横浜市分）接収地返還促進金沢区民協議会事務局） 

 

平成 22 年 12 月 1 日 
金 沢 区  区 政 推 進 課 

横 浜 市 記 者 発 表 資 料 



 

 

 

陳  情  書 

 

「池子住宅地区及び海軍補助施設」（横浜市分）の返還について 

 

 金沢区内の米軍施設・区域につきましては、日頃から諸施策に御尽力をいただき、お礼

申し上げます。 

 私達は、横浜市金沢区に居住し、行政とともに生活環境の改善や都市施設の整備に向け

て日々努力しておりますが、「池子住宅地区及び海軍補助施設」の存在は長年にわたって

私達金沢区民の街づくりの課題となっております。そのため、昭和４７年８月に区民各層

からなる本協議会を結成し、当該施設の返還陳情を毎年繰り返し、今回で３７回を数える

こととなりました。 

 平成１６年に住宅等の建設について、日米合同委員会で合意されたところでございます

が、長年にわたり活動を続けてきた私達の返還への思いは変わるものではありません。私

達金沢区民としては、引き続き「池子住宅地区及び海軍補助施設」（横浜市分）の速やか

な返還を求めるものです。 

 貴職におかれましては、金沢区民の長年にわたる返還の願いを御理解いただき、その実

現に向けて、一層の御尽力をなされますようお願いいたします。 

 以上、金沢区民の総意により陳情いたします。 

 

平成２２年１２月１日 

 

 

外 務 大 臣  前 原 誠 司  様 

防 衛 大 臣  北 澤 俊 美  様 

南関東防衛局長  深 山 延 暁  様 

 

 

池子(横浜市分)接収地返還促進金沢区民協議会 

                    会 長   横 井 正 巳 

 

 


